

Expression humaine

Les retraités de l'électricité à Agadir en fête

C'est dans une ambiance bon enfant que la famille de l'électricité a fêté ses retraités. Cette cérémonie conviviale qui s'est déroulée au village de l'électricien (COS), samedi dernier.

Saoudi El Amalki

La cérémonie a été marquée par une forte affluence, venue nombreuse célébrer ce moment de liesse et de reconnaissance.

Aussi bien le club des électriciens du grand Agadir que le conseil des œuvres sociales et la délégation régionale de l'ONE, tout le monde a mis la main à la pâte pour donner à cet évé-



Le directeur du COS de l'ONE

nement social et humain l'éclat qui lui revient. Au prélude de cette rencontre d'hommage consacrée à une flopée de retraités dévoués, le délégué régional de l'Office national de l'électricité, Ahmed Bouaida, le directeur du COS d'Agadir, Mohamed Gomrhor, le représentant des retraités Ahmed Ouakhsis, tout ce monde a exprimé des sentiments d'estime et de considération à leurs collègues qui, après de longues années d'activité fidèle, quittent leur profession pour un repos bien mérité.

Ces sentiments pleins d'émotion et de solidarité ont créé dans la salle archi-comble des airs d'allégresse. Ces propos expressifs étaient également suivis par des prestations musicales en l'honneur de cette panoplie de retraités très émue par ces gestes solidaires.

Cette séance mémorable a été ponctuée par un autre geste non moins significatif et symbolique, caractérisé par la remise des plaques commémoratives, en guise d'affection envers les retraités qui, les larmes aux yeux, congratulent leurs camarades pour cette initiative profondément humaniste. C'est donc dans cette atmosphère où seuls les sentiments s'emparent des lieux que prend fin cette cérémonie de haute intensité expressive.